



エコリア北薩のリサイクル会場↑

★ 使える物は再利用

出水市野田町にあるリサイクルセンターエコリア北薩では、8月1日から8月26日の間、施設のしくみなどの展示や実際の運転状況などの見学があり、来場者は“リサイクル”について理解を深めていました。

8月26日の最終日には、粗大ごみから修理再生された自転車や家具などの抽選会や衣料品、書籍などの無料配布などもあり、多くの人でにぎわいました。

★ プロの指導で切磋琢磨

8月28日、城川内運動場で長島町内の中学生を対象に、野球の技術向上と健全な心身の育成を図ろうと野球教室が開かれました。

この日は、町内の長島、平尾、鷹巣、川床中学校の野球部58人が参加。そして会場には元プロ野球選手3人が訪れ参加者らを激励しました。教室が始まると、福岡ダイエーホークスで活躍した外野手の佐々木誠さんは、ひとりひとりバッティングフォームの指導を担当。近鉄バッファローズ内外野手の村上隆行さんはシートノックなどで参加者らと汗を流しました。近鉄バッファローズ投手の高柳出己さんは、投げかたなど一つ一つ丁寧な指導を行い、参加者らは真剣なまなざしで授業を受けていました。鷹巣中学校野球部保護者の濱島俊一さんは「今日の教室を糧にして、高校に行ってもずっと野球を続けてほしい」と話しました。参加した川床中学校2年の児玉大地くんは「学んだ点が多く、これから改善していきたい」と抱負を語りました。



↑元福岡ダイエーホークス、佐々木誠さんによるバッティング指導



元近鉄バッファローズ、村上隆行さんによるシートノック→